

Ressort: Technik

IT-Unternehmen Arago will in den USA und nach Indien expandieren

Frankfurt/Main, 01.08.2017, 18:06 Uhr

GDN - Das auf Künstliche Intelligenz spezialisierte deutsche IT-Unternehmen Arago will in den USA und nach Indien expandieren. Die neue US-Niederlassung im Silicon Valley soll bis Jahresende auf 20 Mitarbeiter wachsen: "Wir wollen dort nicht entwickeln, wir wollen dort unsere Systeme verkaufen", kündigte Gründer und Vorstandschef Chris Boos im "Handelsblatt" an.

Daneben sei das Valley auch der perfekte Ort, um mit den klügsten Köpfen aus dem Forschungsbereich in Kontakt zu kommen. "Wir erwarten – neben neuen wirtschaftlichen Vorzügen – auch viel Austausch auf Forschungs- und Entwicklungsebene", sagte Boos. Die Firmenzentrale bleibe auf jeden Fall in Deutschland. Arago wurde 1995 gegründet. Das Unternehmen mit Sitz in Frankfurt hat die Maschine "Hiro" entwickelt, die inzwischen den IT-Infrastrukturbetrieb unter anderem von Banken und Industrieunternehmen steuert. Arago beschäftigt inzwischen 170 Mitarbeiter in Frankfurt, New York und im englischen Exeter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-92776/it-unternehmen-arago-will-in-den-usa-und-nach-indien-expandieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619